

PRECIO DEL PETRÓLEO



Fuente: Bloomberg Gráfico: LR-GR

En un año el Brent se recuperó 59%, después de superar los US\$88

BOLSAS. SEGÚN EL ÚLTIMO INFORME DE MINHACIENDA, POR CADA DÓLAR QUE SUBE EL CRUDO, EL ESTADO RECIBE US\$130 MILLONES. CON UNA TRM A \$4.000 EL INGRESO PODRÍA LLEGAR A LOS US\$150 MILLONES



Luis Guillermo Acosta
Director Ejecutivo de Acipet

“Apuntándole a una TRM de \$4.000, se estima que por cada dólar que incrementa el precio del Brent, el beneficio para el país podría ser de US\$140 a US\$150 millones”.

65,62%

FUE LA RECUPERACIÓN DEL WEST TEXAS INTERMEDIATE (WTI) FRENTE A ENERO DEL AÑO PASADO.

Síganos en: www.larepublica.co
Con el precio del petróleo, el dólar y otras materias primas en tiempo real.

adicionales a raíz de la recuperación del crudo.

Las oportunidades son incluso mayores, pues Goldman Sachs cambió sus proyecciones y volvió a hablar de precios que se encaminan a US\$100 por barril de Brent en el tercer trimestre de este año. Es decir, el Estado podría esperar un alza de al menos US\$10 más, lo que representaría un ingreso adicional de US\$1.300 millones. Sin embargo, puede ser mayor, si se tiene en cuenta el alza de la Tasa Representativa del Mercado (TRM) en los primeros días de 2022.

“Apuntándole a un promedio de producción entre 750 y 770 barriles por día anualmente en 2022 y una TRM de \$4.000, se estima que por cada dólar que incrementa de manera sosteni-

da por un año el precio del Brent, por encima del promedio proyectado, el beneficio para el país podría estar entre US\$140 a US\$150 millones”, declaró Luis Guillermo Acosta, director Ejecutivo de la Asociación Colombiana de Ingenieros de Petróleos (Acipet).

Ayer, la divisa estadounidense cerró a la baja, con un promedio de \$4.003,95, lo que representó una caída de \$29,42 frente a la TRM que para la jornada se ubicó en \$4.033,37. A pesar de ello, los analistas esperan que el dólar en el país esté al alza, al menos mientras se esclarece el panorama electoral.

La caída del dólar registrada ayer responde a un leve retroceso de la deuda del Tesoro de Estados Unidos. Los rendimientos del bono a 10 años tocaron un máximo de dos años de 1,902%, pero en la misma jornada bajaron un punto base a 1,8539%. Aún así, los expertos apuntan a que el panorama de la moneda es alcista, ya que aunque el mercado tiene descontados los movimientos en política monetaria de la Reserva Federal, cualquier anuncio o declaración de la autoridad puede impulsar de nuevo la moneda.

De hecho, el dólar podría tener un impulso la próxima semana, pues la Fed sostendrá su reunión de dos días, en la que se espera que brinde detalles sobre sus medidas frente a las tasas de interés. El mercado espera que la reducción de este indicador se dé a partir de marzo, cuando nuevamente puede subir la divisa.

LINA VARGAS VEGA @VargasVega20

BANCOS

Más de la mitad del país no cumplió con pagos

BIENESTAR FINANCIERO DE LOS COLOMBIANOS



Fuente: Banca de las Oportunidades / Gráfico: LR-AL

Banca de las Oportunidades publicó su estudio ‘Transacciones en línea y bienestar financiero’, en el que destacó que más de la mitad (54,8%) de los colombianos afirmó que está atrasada en algunos pagos comprometidos. Además, 22,5% de los encuestados no podría hacer frente a un gasto imprevisto importante y 41% cuenta con ingresos que solo sirven para cubrir gastos de supervivencia. (LVV)

BANCOS

Disminuyeron afectados financieros durante 2021

AFECTACIÓN DE FINANZAS DE LOS COLOMBIANOS POR LA PANDEMIA



Fuente: TransUnion

La Encuesta Consumer Pulse de TransUnion para el cuarto trimestre de 2021 reveló que 37% de los colombianos señaló afectación en sus finanzas por la crisis desatada por el covid-19. Este porcentaje es menor frente a 50% que señalaba afectación a comienzos del año pasado. También bajó el porcentaje de quienes tendrán dificultad con los ingresos de su hogar. El dato pasó de 29% a 23% en lo corrido del año. (LVV)

BOLSAS

Davivienda y Binance iniciaron operaciones



Bloomberg

La alianza entre Davivienda y Binance, empresa liderada a nivel mundial por Changpeng Zhao, anunció el inicio de operaciones del plan piloto para realizar operaciones como depósitos y retiros con cuatro criptoactivos aprobados. Esto, luego de concluir la etapa de reestructuración marcada por la Superintendencia Financiera de Colombia (SFC) como parte del proyecto de la Arenera. (LVV)